

PONTCHARRA

L'Association pour la sauvegarde de l'église de Grignon est née



Au premier plan, à gauche, Yves Lequin, à droite Patrick Vallier. Photo ASEG

Depuis une semaine, Pontcharra compte une nouvelle association patrimoniale, dont l'objectif est très ciblé : « sauvegarder et promouvoir l'église de Grignon », et « organiser des manifestations culturelles et artistiques ».

Ce jeudi, l'Association pour la sauvegarde de l'église de Grignon a été créée. Philippe Malaval et Yves Lequin ont présenté le projet, illustré par des photos de Patrick Vallier. « La sauvegarde de cet édifice s'impose avant sa dégradation irréversible, pour le potentiel qu'il offre en vue de manifestations culturelles, expositions, chorales, concerts. Le tout au service d'un très large public de Pontcharra et des alentours. La surface intérieure de 550 m² avec de très beaux volumes et une excellente acoustique conviendraient parfaitement à l'organisation d'activités culturelles diverses. »

Dès 1999, le bureau de contrôle technique Veritas constatait « qu'aucun désordre n'affectait la structure de l'ouvrage ». Après un nouvel audit technique nécessaire, l'association souhaite organiser une collecte de fonds et veut mobiliser le plus grand nombre d'habitants pour une ouverture progressive au public, après les travaux nécessaires de mise en sécurité et d'accessibilité identiques aux églises comparables du Grésivaudan. Ce lieu permettrait à terme la création d'un musée-exposition temporaire présentant la vie du chevalier Bayard, des expositions, concerts...

Après appel à candidature auprès de la trentaine de personnes présentes, le conseil d'administration est constitué de Philippe Malaval, Yves Lequin, Jean Roger Barmel, Michel Ladoux, Gérard Righini, Patrick Vallier. L'association Les Amis de Bayard est membre de droit

et représentée par Jean-Pierre Pauze. Le bureau est composé de Philippe Malaval, président, Yves Lequin, vice-président et trésorier, Jean Roger Barmel, secrétaire.

Lors de l'assemblée constitutive de l'ASEG, Florence Kieffer, ancienne présidente de Pontcharra patrimoine histoire, est intervenue. Philippe Malaval et cette dernière avaient été en conflit au sein de l'association Pontcharra patrimoine histoire, en 2019, alors qu'ils étaient tous les deux membres du bureau. Une procédure judiciaire a même été lancée par l'ancienne présidente. Après son allocution, Philippe Malaval lui a demandé de quitter la salle.

Nacima Yakouben est ensuite intervenue, au nom du collectif Grignon, pour rappeler le besoin de protéger le hameau cerné par deux zones économiques, celle de Moulin Vieux et la future zone économique de Grignon. Elle a détaillé les actions entreprises contre la création de la future zone de Grignon, dont la création est envisagée par la communauté de communes du Grésivaudan.